



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 31 de Octubre de 2003

Bolsa de Noticias

+FSLN condiciona apoyo al perdón de la deuda externa. (Portada)

+La bancada sandinista ya advirtió al Gobierno que si no ejecuta y no cumple con la Ley de Privatización de Empresa de la Cornap a favor de los trabajadores, no firmarán el dictamen de la Ley de Endeudamiento Público que es una de las leyes de condicionalidad del FMI para la condonación de la deuda externa.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Roberto Zuñiga

Invitado: Presidente de la República Enrique Bolaños G

Tema: Entrevista Exclusiva

El Presidente Bolaños señaló que el Grupo Consultivo no es un grupo que vino a decir que ofrecen determinada cantidad de dinero para los programas del país, lo que vienen a hacer es a evaluar el desempeño que se ha tenido y al Plan Nacional de Desarrollo.

El mandatario hizo énfasis que la Constitución exige darle salud, educación primaria y secundaria a los nicaragüenses, sin embargo no se puede cumplir con todo eso, porque se requeriría aproximadamente de 13 mil millones de córdobas, entonces de dónde se sacaría el 6% para las universidades. L que Ejecutivo está haciendo es repartir lo poco que hay.

Por otra parte responsabiliza al FSLN, sí Nicaragua no entra a la HIPC, debido a las últimas demandas que está haciendo dicho partido en relación a la CORNAP. e instó a todos los nicaragüenses a disentir nuestras diferencias a través del diálogo.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Mario Rappaccioli

Tema: Reformas Electorales

El Presidente del Partido Conservador Mario Rappaccioli, indicó que los costos del CSE se reducirán significativamente, sí los estudiantes universitarios cada cuatro años dedicaran un día a Nicaragua, sirviendo como fiscales de las elecciones que se realizan en el país. Asimismo dijo que en los países desarrollados ocurre lo contrario, se le da mayor presupuesto a la educación primaria y secundaria que a la universitaria.

Agregó que no está de acuerdo que se pospongan las elecciones municipales y negó que el CSE pueda tener problemas económicos para realizar las elecciones municipales, ya que actualmente les están asignando 220 millones de córdobas que es la misma cantidad que les asignaron en las elecciones anteriores. Rappaccioli propuso que para reducir los costos, en vez de votar 400 personas en una Junta Receptora de Votos en las zonas urbanas, voten 800, con esto el CSE se estaría ahorrando tres millones



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 2 -

de dólares que significan 45 millones de córdobas a esto hay que agregarle que si los estudiantes aceptan la propuesta, habrá un ahorro adicional de 22 millones de córdobas.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Patricia Sánchez y Raquel Noguera

Tema: Aportes a la Educación

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Sandinistas con plata. (La Nación, Costa Rica La Prensa Gráfica, el Salvador)

El sacerdote y poeta Ernesto Cardenal aseguró que por lo menos tres de los antiguos miembros del directorio sandinista, que gobernó con mano de hierro el país en la década de los años 80, ahora son millonarios.

“ Podemos decir, por ejemplo, que Humberto Ortega, Tomás Borge y Bayardo Arce, ahora son millonarios y en la revolución no había millonarios”, aseguró Cardenal, en su recién publicado libro *La revolución perdida*.

‘Nicaragua no acudirá a las armas’: Bolaños. (La Prensa, Panamá)

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, desechó la posibilidad de que su país acuda a las armas para dirimir la reclamación que mantiene con Colombia por el archipiélago de San Andrés, al asegurar que Managua “no va a sacar pistolas”.

“Somos gente de paz y hemos escogido el camino pacífico para resolver las diferencias. Queremos que estas se resuelvan ante un árbitro. Cuando se tiene un caso así, uno va a la Corte y acata unos fallos. Esa es la manera civilizada de resolver diferencias. Otra es sacar las pistolas, tirar el gatillo y tomar la propiedad”, dijo Bolaños en entrevista que ayer publicó el diario bogotano El Tiempo.

Detienen a banquero en Nicaragua. (La Prensa Gráfica, El Salvador /AP/ AFP/ ACAN-EFE)

Haroldo Montealegre permanecerá en arresto domiciliario tras pagar una fianza. Montealegre afirma que la Corte Suprema le devolvió el banco. Las autoridades dicen que la resolución pide que recurra a otras vías legales para “recuperar” su banco. El ex banquero Haroldo Montealegre, principal accionista de uno de los bancos intervenidos en Nicaragua en 2000 y acusado de sustracción de documentos, fue capturado el miércoles en el Aeropuerto Internacional de Managua cuando intentaba salir del país.